

戦旗

1960年12月13日発行
発行所
新宿区東大久保二の一五五
世界労働運動研究所
TEL (GH) 8481
編集 発行人 鎌木 深
一部

万国の労働者団結せよ！
革命的階級・共産主義者同盟を
すべての工場に組織せよ！
共産主義者同盟

「戦旗」固定購読
お申込みは
新宿区東大久保二の一五五
世界労働運動研究所内
鎌木 深 事務局
振替番号東京二二〇四番
定価 一部 十部 十部
月四〇円 半年二四〇円
送料五円 送料三十円

スターリニズムの危機

中ソ論争の意味するもの

…… 中国共産党にたいするわれわれの原則的態度 ……

「中ソの対立」「中ソ論争」が国際共産主義のフロントラインの地位に置かれてきたのは、十月革命を記念して世界のスターリニスト諸国が一堂に会した「モスクワ会議」が、中間の諸国、風潮対立のなかで、今日（十月三十日）にいたる「共同宣言」の発表をめぐり、その結果として生じた。それはスターリニストの内部に「中ソ論争」が起るに至った。これは、スターリニズムの危機を告げるものではないか、と我々が懸念するに十分な理由がある。この懸念は、中ソ論争にたいして、われわれが原則的態度を表明するに十分な理由がある。

一、中共はソ連より

「革命的」か？

本年四月、レーニン誕生九十周年を記念して中国共産党は、その機関紙「紅旗」に「レーニン主義万歳」の論を掲載し、その中で「レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する」と述べた。これは、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。しかし、この論は、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。しかし、この論は、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。

二、左翼スターリニズムの

「帝国主義論」

先づ、この「紅旗」論は、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。しかし、この論は、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。しかし、この論は、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。

三、中国「社会主義建設」と

党内闘争

五八年五月の中国共産党第八次大会「を踏まえ、三月五日迎えた一九五八年四月、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。しかし、この論は、レーニン主義を継承する者として我々が奮闘する、という点では、我々が共産主義者として奮闘するのと同じである。

